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Protokoll zur Mitgliederversammlung am 13. Juni 2020  

im Hotel Maack, Seevetal-Maschen 

 
Tagesordnung zur Mitgliederversammlung der GQHA am 13. Juni 2020 

 
TOP 1  Begrüßung  

TOP 2  Feststellung der Beschlussfähigkeit und Wahl des Protokollführers 

TOP 3  Feststellung der Tagesordnung  

TOP 4   Bericht des Vorstandes zur Geschäftsführung  

TOP 5  Entlastung des Vorstandes in Hinsicht auf die Geschäftsführung 

TOP 6  Bericht des Vorstandes zur Kassenführung 

TOP 7  Bericht der Kassenprüfer 

TOP 8  Entlastung des Vorstandes in Hinsicht auf die Kassenführung 

TOP 9   Wahl der Kassenprüfer  

TOP 10  Satzungsänderungen  
a) A.1.1 Satz 1: Änderung des Sitzes  
b) A.7.2. Satz 2: Erweiterung des Vorstandes um bis zu zwei Beisitzer*innen  

TOP 11  Aussichten auf das kommende Geschäftsjahr 

TOP 12  Sonstiges 

 

 

TOP 1    Begrüßung  

Die Stellvertretende Vorsitzende Ariane Mahlke-Voß begrüßt die Teilnehmer und erläutert, warum 
sie heute die Vorsitzende Henriette Aster als Versammlungsleiterin vertreten muss.  

Sie stellt fest, dass die Versammlung satzungsgemäß einberufen wurde. 
 

TOP 2    Feststellung der Beschlussfähigkeit und Wahl des Protokollführers 

Die Versammlungsleiterin stellt die Beschlussfähigkeit fest. 

Ariane Mahlke-Voß wird auch als Protokollführerin vorgeschlagen und von der  
Versammlung per Akklamation gewählt. 

 

TOP 3    Feststellung der Tagesordnung 

Die Versammlungsleitung fragt nach Änderungsanträgen zur Tagesordnung, die mit der Einladung 
versandt wurde und stellt fest, dass es keine Änderungsanträge gibt und dass daher die 
Tagesordnung entsprechend der Einladung abgearbeitet wird.  
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TOP 4   Bericht des Vorstandes zur Geschäftsführung 

 

Der geschäftsführende Vorstand erläutert gemeinsam mit Stefanie Schuppli folgende Punkte 
aus dem Geschäftsjahr 2019/2020: 

� Bericht der Service- und Zuchtbuchstelle 
� Bericht über die Durchführung der Hofterminetour Süd 2019 
� Bericht über die Zahlen (Stand: 12.6.2020) 

 
Mitglieder: 68, davon 6 bereits zum 31.12.2020 gekündigt 

Hengste 

Insgesamt: 16 
AV: 5 
AQH/PH: 2 
 

QH: 9, davon 

HB I:  1 
HB II: 3 

Stuten 
Insgesamt: 22 
AV: 2 
AQH/PH: 4  
 

QH: 16, davon 

SB I:  8 
SB II: 4 

 

TOP 5   Entlastung des Vorstandes in Hinsicht auf die Geschäftsführung 

 

Beschlussvorschlag: 

Die Mitgliederversammlung entlastet am 13. Juni 2020 den Vorstand in Hinsicht auf die 
Geschäftsführung.  
 
Die Versammlung stimmt in offener Wahl mit relativer Mehrheit und mit 8 beschlussfähigen 
Mitgliedern wie folgt ab:  
 
Ja 7 
Nein  - 
Enthaltungen 1 
 
Damit ist der Vorstand in Hinsicht auf die Geschäftsführung entlastet.  
 

TOP 6    Bericht des Vorstandes zur Kassenführung 

Der geschäftsführende Vorstand erläutert die Kassenführung des Geschäftsjahres 2019:     

31.12.2018  € 12.363,96 
31.12.2019    € 12.080,51 

SALDO          €    - 283,45     
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Einnahmen € Anzahl 

1 Deckscheine 2,00 1 
2 Mitgliedsbeiträge 3.053,00 59 
3 Besitzerwechsel 40,00 1 
4 Transponder 165,00 10 
5 Equidenpass  935,00 10 
6 Zuchtbuch- 
Eintragungen 

120,00 2 

7 Porto 55,00 11 
 
SUMME 

 
4.370,00 

 
94 

 
 

Ausgaben 

 
€ Anzahl 

1 Büro 1.051,80 9 
2 diverse Kosten 45,20 1 
3 Reisekosten 495,48 5 
4 Software 119,76 13 
5 Versicherungen 1.286,26 4 
6 Werbung 303,70 1 
7 Zuchtleiter 486,00 2 
8 Verwaltung 781,38 9 
9 Kontogebühren 4,40 4 
10 Erstattung 60,00 1 
 
SUMME 

 
4.633,98 

 
49 
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Rücklastschriften 

 
€ Anzahl 

Ein 
Aus 

420,00 

439,47 

 
14 

 

Einnahmen    € 4.370,00          
Ausgaben      € 4.633,98                   
SUMME       €    - 19,47     

Fehlbetrag:    €  - 283,45 
 

Der Fehlbetrag ist identisch mit dem Saldo. 
 
 

 

 

 

1

2

3

4

5

6

7



 

 4

 

 

 

TOP 7   Bericht der Kassenprüfer 

 
Die Kassenprüferin Julika Hempell und der Kassenprüfer Georg Schwarz berichten von ihrer 
Kassenprüfung und beantragen, die Entlastung des Vorstandes in Hinsicht auf die Kassenführung 
für das Jahr 2019 vorzunehmen. 
 
TOP 8   Entlastung des Vorstandes in Hinsicht auf die Kassenführung 

 

Beschlussvorschlag: 

Die Mitgliederversammlung entlastet am 13. Juni 2020 den Vorstand in Hinsicht auf die 
Kassenführung für das Jahr 2019. 
  
Die Versammlung stimmt in offener Wahl mit relativer Mehrheit und mit 8 beschlussfähigen 
Mitgliedern wie folgt ab:  
 
Ja 6 
Nein  - 
Enthaltungen 2 
 
Damit ist der Vorstand in Hinsicht auf die Kassenführung für das Jahr 2019 entlastet. 
 

TOP 9   Wahl der Kassenprüfer  

 
Die Versammlungsleitung bittet alle Mitglieder, sich um die Position des Kassenprüfers zu 
bewerben oder jemanden dafür vorzuschlagen. Es treten zwei Personen an. 
 

Wahl: 

Die Versammlung wählt in offener Wahl mit relativer Mehrheit am 13. Juni 2020  
mit 8 beschlussfähigen Mitgliedern folgende Personen zu Kassenprüfern bis zum Jahr 2022  
mit folgendem Ergebnis:  
 
Name Georg Schwarz Julika Hempell 
Ja 7 7 
Nein - - 
Enthaltungen 1 1 
 
Georg Schwarz nimmt die Wahl an. Damit ist Georg Schwarz gewählt. 
Julika Hempell nimmt die Wahl an. Damit ist Julika Hempell gewählt. 
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TOP 10   Satzungsänderungen 

 
Die Versammlungsleitung erläutert die vorzunehmenden Satzungsänderungen und lässt dann 
darüber abstimmen.  
 
a) A.1.1 Satz 1: Änderung des Sitzes  

Der aktuelle Sitz der GQHA e.V. muss verlegt werden, da die Familie Heidinger die GQHA 
verlassen hat und diese Aufgabe nicht weiter übernimmt. 

Der neue Sitz wird zu folgender Adresse verlegt: Patricia Schneid, Liebstöckelweg 11, 85051 
Ingolstadt. Damit wechselt auch das zuständige Amtsgericht nach Ingolstadt. Die zuständige 
Behörde bleibt die LfL. 

Beschlussvorschlag: 

Die Mitgliederversammlung stimmt der Verlegung des Sitzes am 13. Juni 2020 zu. 
  
Die Versammlung stimmt in offener Wahl mit relativer Mehrheit und mit 8 beschlussfähigen 
Mitgliedern wie folgt ab: 
 
Ja 8 
Nein  - 
Enthaltungen - 
 
Damit stimmt die Versammlung der Verlegung des Sitzes zu und bittet den Vorstand die 
notwendigen Schritte zu unternehmen, um dies in Kraft zu setzen.  
 

b) A.7.2. Satz 2: Erweiterung des Vorstandes um bis zu zwei Beisitzer*innen  

Um mehr Mitgliedern die Möglichkeit zu geben, aktiv an der Führung der GQHA teilzuhaben,  
soll der Vorstand erweitert werden. 

 

Beschlussvorschlag: 

Die Satzung wird in A.7.2 Satz 2 wie folgt geändert:  
 
Folgende Mitglieder bilden den geschäftsführenden Vorstand: 

• Vorsitzende*r 
• Stellvertretende*r Vorsitzende*r 
• Kassierer*in 
• bis zu zwei Beisitzer*innen 

 
Die Versammlung stimmt in offener Wahl mit relativer Mehrheit und mit 8 beschlussfähigen 
Mitgliedern wie folgt ab: 
 
Ja 8 
Nein  - 
Enthaltungen - 
 
Damit stimmt die Versammlung der Erweiterung des Vorstandes zu und  
bittet den Vorstand die notwendigen Schritte zu unternehmen, um dies in Kraft zu setzen.  
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TOP 11   Aussichten auf das kommende Geschäftsjahr 

Der Vorstand stellt die Planungen für das kommende Geschäftsjahr dar, diskutiert diese mit der 
Versammlung und nimmt Ideen der Versammlung auf. 

Fahrt zum TG-Verlag 
Stefanie Schuppli und Kirsten Häbel wollten zum TG-Verlag nach Gießen fahren, um dort einige 
Systemfragen zu klären. Coronabedingt wird das aber evtl. durch ein Zoom-Meeting ersetzt. 

Werbematerial 
Gabi Reller hat organisiert, dass das Vereinslogo in eine Vektor-Grafik umgearbeitet wurde. Somit 
ist es nun möglich, damit diverse Werbematerialien zu bedrucken.  

Shop 
Ariane Mahlke-Voß bietet an, die Bedingungen zu prüfen, unter denen noch in 2020 ein Shop für 
vom Vorstand ausgesuchte Produkte mit dem Vereinslogo einrichtet werden kann und diesen dann 
auch einzurichten. Die Versammlung beauftragt sie per Akklamation, dies zu tun. Julika Hempell 
bietet die Analyse des Shops an. 

Messe Nordpferd 2021 
Karen Strehlow stellt die Bedingungen für einen Stand auf der Messe Nordpferd vor, die vom  
16.-18.4.2021 in Nordmünster stattfindet.  
Die Versammlung beauftragt sie per Akklamation, einen 6 m² großen Stand für drei Tage im Wert 
von € 450,- zu buchen und darüber hinaus die Organisation des Verbandsauftritts zu übernehmen. 
Die Personen, die auf der Messe arbeiten, sollen einheitlich ausgestattet werden. Die Versammlung 
einigt sich darauf, dass die Grundfarbe eher gedeckt sein sollte, allerdings kein dunkelblau, weil 
dies die meisten Pferdeverbände nutzen. 

Homepage  
Ariane Mahlke-Voß erläutert, dass die Homepage in Bezug auf Bilder, Verkaufsanzeigen, etc. 
dringend aktualisiert werden muss. 

Fotowettbewerb 
Die Versammlung schlägt einen Fotowettbewerb vor. Es sollen Kriterien erhoben werden, damit 
diese Fotos sowohl für die Messe als auch für die Homepage nutzbar sind. Es soll ein Preis 
ausgelobt werden für jede Kategorie (z.B. eine Abschwitzdecke mit dem Vereinslogo). 
Diskutierte Kategorien sind: Grundaufstellung, Bewegung, mit und ohne Reiter, Kopffoto, Fohlen. 
Karen Strehlow erklärt sich bereit, den Wettbewerb in der fb-Gruppe zu organisieren. 

Bewertungstour  
Aufgrund von Corona ist schwer vorherzusagen, ob es in diesem Jahr noch eine Bewertungstour 
geben kann. Zum jetzigen Zeitpunkt scheint es dem Vorstand aber durchaus möglich, dass sie noch 
stattfinden wird. Die Versammlung bestimmt per Akklamation, dass das best-bewertete Pferd durch 
den Verband besonders prämiert werden soll. 

Quarab-Tage 
Jule Drögemüller bietet an, im Jahr 2021 eine große Veranstaltung auf dem Hayat-Nane-Gestüt 
durchzuführen mit Bewertungen, Shows, etc., um das Quarab bekannter zu machen. 

MV 2021 
Der Vorstand gibt bekannt, dass die nächste Mitgliederversammlung in Kassel stattfinden soll, 
wenn es Anmeldungen dafür gibt, da die letzten beiden Mitgliederversammlungen im Norden 
stattfanden.  
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TOP 12 Sonstiges 

Italienischer Quarab-Verband 
Karen Strehlow erkläutert, dass der italienische Quarab-Verband (Marco Caremi) mit ihr Kontakt 
aufgenommen hat und berichet hat, dass der Verband 170 Quarabs registriert hat. Die Versammlung 
bittet sie, mit ihm über mögliche Kooperationen zu sprechen. 
 
Geschäftsführung 
Der Vorstand wird von der Mitgliederversammlung gebeten, die Einführung des Postens eines 
Geschäftsführers zu prüfen. 
 
Quarabs in der Öffentlichkeit präsenter machen 
Der Vorstand wird von der Versammlung gebeten, die Quarabs, die sich nicht in den Zuchtbüchern 
befinden (Wallache), aber z.B. gute sportliche Leistungen erbringen, in der Öffentlichkeit präsenter 
werden zu lassen.  
 
Anlage 2 konkretisieren 
Der Vorstand wird von der Versammlung gebeten, den zweiten Satz der Anlage 2 des 
Zuchtprogramms zu konkretisieren in Bezug auf die Ausgangsrassepferde, weil es Irritationen in 
Bezug auf die Testung von AV auf PSSM gibt. 

 

Schluss 

Die Versammlungsleitung bedankt sich bei allen Teilnehmenden und schließt die Sitzung. 

 

Rahmendaten 

Beginn: 15 Uhr, Ende: 18 Uhr 

 
Anwesenheit 

Anzahl der beschlussfähigen Mitglieder: 8  

Anzahl der Gäste: 0 

 

 
Winsen/Luhe, den 13.6.2020 

 

   

Henriette Aster 
Vorsitzende 

 Ariane Mahlke-Voß 
Stellvertretende Vorsitzende und Protokollführerin 

     
   
 

 

Anlagen:  

Einladung, Anwesenheitsliste 


